Secretos para una Fabulosa

Arrancar temprano

Muchas veces nos confiamos sobre el tiempo que tenemos para planear nuestra Escuela de Vacaciones, pero cuando nos damos cuenta, el tiempo ha llegado y no estamos listos. Si arrancas temprano, tendrás más ideas para planear entre todos los maestros; playeras con logo, decoración más grande y elaborada. Y muchos detalles más.

Vamos al corazón

Para tener una fabulosa Escuela de Verano queremos enfocarnos en el corazón de los niños. El tema, siempre tiene que llevarnos a acercarnos a su corazón. Nuestra intención siempre es enfocarnos en su corazón, utilizando varias ideas como las manualidades, meriendas, juegos y más. Nuestra Escuela de Verano no será fabulosa por muy decorada que esté si no llega al corazón de los niños.

Ayuda para reclutar

Necesitamos reclutar más maestros para nuestra Escuela de Verano. Hay diferentes formas, por ejemplo, en una iglesia colocaron un cartel en la entrada, con dos meses de anticipación. Detallaron las actividades/tareas disponibles y las personas que querían apoyar escribián sus nombres en el anuncio. Para que funcionara mejor, el pastor habló con algunos de sus lideres que podrian participar, y ellos escribieron su nombre. Esto animó a otras personas para que se anotaran.

Delegar al equipo

Es fantástico trabajar en equipo porque todas las personas tienen diferentes dones y esto puede hacer que tu Escuela de Verano sea fabulosa. Si todas tus áreas están completas, seria bueno que inventes áreas, por ejemplo, personajes en los dramas, decoración, quien recibe a los niños, gafetes y todo lo que puedas implementar.

Escoger una fecha buena

Es mejor cuando programas en una fecha en la que no son vacaciones o fechas especiales de la iglesia, siempre depende de como sea tu iglesia, a veces en Semana Santa las familias salen de vacaciones y no es muy bueno, pero si en tu iglesia ven como una fecha viable, jadelante!



Promover

Hay que promover tu evento en la iglesia, facebook, whatsapp, volantes, etc. Puedes pegar poster en el centro de tu comunidad o ir de casa en casa entregando publicidad.

Evangelismo

La forma en que puedes hacer tu Escuela de Verano evangelística seria invitando a niños que no son parte de la iglesia. Ve a tu comunidad e invita a todos.

Mantenerse organizado

Es muy fácil desorganizarse y estar estresado, pero cuando esto pasa, logramos menos de lo que teníamos planeado, asi que hazlo con tiempo y calma.

Dar las gracias

Al termino de tu fabulosa Escuela de Verano, no olvides darle las gracias a todos los hermanos que apoyaron. Puedes compartirles un chocolate, detallito o una comida todos juntos. Esto siempre levanta el ánimo de las personas que apoyan, y posiblemente, en otra ocasión quieran participar contigo nuevamente.

Evaluar

Es bueno revisar cómo fue toda tu Escuela de Verano; los puntos a mejorar y las ideas que funcionaron esta ocasión.







